
'edro Moyano 

Se dijo en su dia que Pedró Moyano, ha-
bía sido todo un valiente al coger las rien-
das del E.C. Granollers. Y es que los mo-
mentos delicados por los que atravesaba el 
club no era para menos. 
-^Porqué te decidíste a coger la presidèn-
cia? 
—Como tú sabes los momentos eran d i f í -
ciles. El club había quedado sin jugadores 
y era toda una incògnita asumir la presi-
dència. Quizàs y o d i r ia una corazonada, 
corazonada de la que me arrepentí a los 
cinco minutos, pero ya estaba hecho. 
- N o podías decir que no fueses todo un 
veterano en lides directives, dverdad? 
-Pues sí la verdad, sabia que era estar en 
una Junta, ya que he sido direct ivo duran-
te veinticinco anos. 
--^Cómo encontraste a la entidad? 
—Económicamente a cero, sin dinero pero 
también sin deuda alguna, como ya es 
norma en la presidencia del Granollers, por 
lo que también lo deje yo igualmente sin 
deudas. 

- ï Y deportivamente? 
—Mal pues cuando asumí la presidencia no 
había practicamente ningún jugador ya que 
la directiva anterior había dado la baja a ca-
si todos. 
-E l lo te supondría un gran problema. 
—Ni que lo digas. Se hubo de hacer un e-
quipo nuevo, sin medios económicos. 
-ÍRecibiste ayudas? 
-Conté con ayudas que no esperaba y sin 
nómicamente, ya que ai f inal tuv imos la 
suerte de que ascendiese el Reus y ello nos 
salvó la categoria. 

• embargo no me ayudaron quienes yo creia 
que podrían ayudarme y que me dieron la 
espalda. 
-Fué una mala temporada, iverdad? 
—SI, muy mala. tanto deport iva como eco-

-dQué presupuesto tuvisteis? 
-Unos 8.500.000. de pesetas. 
-cRespondió !a aficlón? 
—Muy poco, ten en cuenta que el promedio 
de las taquillas fue de unas 30.000 pesetas. 
—También se dió la circunstancia de que 

bajase el equipo juvenil. 
—Fueron tan mal las cosas que hasta el ju-
venil perdió la categoria nacional. 
—dPorqué crees tú que se ha tardado tanto 
en recuperar la categoria de Tercera Oivi-
sión? 
—Aparte de la suerte y o creo que siempre 
se han planteado las estructuras de una for-
ma, yo d i r ia antigua. Amaneramiento de 
viejos moldes y no intentar cambiar las co-
sas 
- E n esta temporada y formando tú parte 
de la Junta, dse cambiaron? 
—Sí, f o r m o parte de la directiva y me lla-
man el " v i e j o " , pero me llevo bien con mis 
companeros, todos ellos jóvenes, con ganas 
de hacer cosas y mirar el fu turo con realis-
mo actual. 
— dPodrías decirnos pues, en que se ha ba-
sado el conseguir el ascenso? 
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—Se ha trabajado mucho y con acierto y 
conste que no lo digo por mí , pero la base 
de este ascenso conseguido esta en que se 
supo f ichar los hombres idóneos para la 
plant i l la. 
—dNo se habrà tenido un poco de suerte? 
—Yo creo que la suerte no viene sola sino 
que se ha de buscar con afan de trabajo y 
entrega y estàs virtudes creo que no se le 
pueden negar a la actual Junta Directiva. 
—dVes claro el porvenir? 
—Mucho me parece que el Granollers esta 
tomando unas dimensiones diferentes y a 
poco que se consoliden, el equipo va a es-
tar muchos anos en Tercera División. Ade-
mas que con la proyección que el presi-
dente, Miquel Donnay, esta dando a las es-
tructuras del c lub, hacen pensar en lo me-
jo r . 
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4 Salones para reuniones de empresa, negocios, bodas y 
bautízos. 
Lxwales totalmente climatizados. Màximo ccmfort 
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